



Alzheimer sans possibilite de placement, que faire?

Par **noirlilo**, le **25/09/2008** à **23:06**

Bonjour,

J'écris pour maman qui depuis deux ans s'occupent d'un de ses amis qui a une dégénérescence neurologique. Son ami en est venu à vivre chez elle du fait de sa maladie qui a progressé plus vite que prévu: fait ses besoins sur lui, ne se lève plus...

Ma mère est à bout de force, elle ne peut plus assumer cette charge physique, morale et financière. Il faut maintenant des soins spécialisés à son ami.

Or, les assistantes sociales ne veulent pas contacter les enfants de ce monsieur pour qu'ils s'occupent de leur père ou aident au financement d'une maison médicalisée (trop loin, trop de temps passé depuis leur dernière rencontre (6ans)), et il n'y a pas de place en maison médicalisée "pas chère" avant minimum 1 an.

Les médecins ont même dit à ma maman que si elle laissait son ami à l'hôpital pour qu'ils le prennent en charge ne serait-ce qu'un temps pour qu'elle se repose, ils le ramèneraient chez elle et qu'elle était obligée de le reprendre. **Est-ce vrai? l'appartement est louée par ma maman depuis 25 ans et à son seul nom.**

Merci de vos réponses car je m'inquiète pour ma maman. Nous ne souhaitons pas abandonner son ami mais trouver la solution la meilleure pour eux deux.

Noirlilo